
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食委員会が「給食を大切に思って食べてほしい」と

いう願いを込めて、「夏野菜カレー」ができるまでの給

食室での作業の様子をビデオ放映しました。 

お昼の時間には、朝放映したビデオに

ついてのクイズを出したり、給食委員が

作ったポスターを紹介したりしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビオトープに素敵な掲示板を設置してくださいました。ビオトー

プの生物や植物などの情報が得られます。環境学習の拠点となる

よう、大切にしていきたいと思います。 

本年度も入学説明会を実施することができなかったの

で、新入生保護者の方にご来校いただき、説明会資料や、

算数セットなどの購入物品をお渡ししました。寒い中お出で

いただきありがとうございました。 

耐震工事が完了に近づいてきました。通行止めになって

いたピロティが通れるようになりました。グラウンドに敷いて

あった鉄板も撤去され、広いグラウンドが戻りました。 


